

Bei der Tennissparte der TG Lauenförde klang die Saison gemütlich aus

Lauenförde. Alle Mitglieder der Tennissparte Lauenförde waren kürzlich in das TG-Haus in der Schweizstraße eingeladen, um die Saison 1986 in Form eines gemütlichen Abends im Kameradenkreis abzuschließen. So konnten dann auch etwa 50 Mitglieder der Sparte an diesem Abend begrüßt werden.

Nach der Pokalübergabe klang der Abend mit einem gemütlichen Beisammensein aus. Für einen deftigen Imbiß und ausreichend Getränke war selbstverständlich gesorgt worden. An dieser Stelle möchte die Tennissparte der TG Lauenförde noch einmal auf das traditionelle Nikolausturnier am 7. Dezember in der Tennishalle Beverungen hinweisen. Spielbeginn ist um 10 Uhr.

Der Ausrichter würde sich freuen, bei diesem Turnier recht viele Mitglieder begrüßen zu dürfen.

Höhepunkt dieses Kameradschaftsabends war zweifellos die Siegerehrung der diesjährigen Vereinsmeisterschaften, die von Gerhard Enkelmann und Hans-Werner Ueckert vorgenommen wurde. Die Sieger wurden mit Pokalen, Plaketten und Urkunden für ihre Leistungen ausgezeichnet. Hier nun die Ergebnisse: Jugend Erster J. Grote, Zweiter K. Wunderlich; Damen: Erste B. Westphal, Zweite C. Dreier; Damen-Doppel: Erste B. Westphal/U. Schönwald, Zweite C. Dreier/M. Neumann; Herren: Erster M. Firker, Zweiter J. Anke; Herren-Doppel: Erste J. Grote/D. Nolte, Zweite M. Firker/J. Anke.



Lauenförde. Gerhard Enkelmann und Hans-Werner Ueckert nahmen die Siegerehrung vor



Lauenförde. Die Sieger der Vereinsmeisterschaften